## TEMA ESPECIAL: LA COPA

El término "copa" (BDB 468) fue usado en la literatura ugarítica para significar destino. Sin embargo, en la Biblia, esto parece referirse a las experiencias de la vida, siendo estas buenas o malas.

- 1. Por lo general se usaba en un sentido de juicio (es decir, embriaguez, véase Job 21:20; Salmos 60:3; 75:8; Isaías 29:9; 51:17-23; 63:6; Jeremías 25:15-28, 49:12, 51:7; Lamentaciones 4:21-22; Ezequiel 23:31-34; Habacuc 2:16; Zacarías 12:2; Apocalipsis 14:10, 16:19, 17:4, 18:6).
- 2. Sin embargo, esto también fue mencionado en algunos pasajes como bendiciones (véase Salmos 16:5, 23:5, 116:13; Jeremías 16:7).

La palabra "copa" (BDB 468) a menudo es usado para el juicio. A medida que la persona bebe y se embriaga, enfrenta las consecuencias físicas y emocionales de su acto, el modismo "copa" se convierte en una forma de describir las malas decisiones y sus consecuencias. Algunos ejemplos de esto son:

- 1. Job 21:20
- 2. Salmos 60:3; 75:8
- 3. Isaías 29:9; 51:17; 63:6
- 4. Jeremías 25:15-16, 28; 49:12
- 5. Lamentaciones 4:21
- 6. Ezequiel 23:32-34

Se usa como metáforas en el Nuevo Testamento

- 1. para Jesús en el Getsemaní, refiriéndose al Calvario Mateo 20:22; 26:38-42; Marcos 14:36; Lucas 22:47; Juan 18:11
- 2. para el juicio de la bestia y sus seguidores por parte de Dios Apocalipsis 14:10; 16:19; 19:15

Copyright © 2020 Bible Lessons International